



Jésus pensait aux autres

Jésus-Christ pensait aux besoins des autres. Il a vu des gens le suivre et a su qu'ils avaient besoin de son aide. Il ressentait un grand amour pour eux et voulait les aider. Il les a guéris et les a bénis. Pensons aux autres comme Jésus l'a fait. ●

Tu trouveras cette histoire dans
Matthieu 14:13-14.

JE PENSE AUX AUTRES

Qui a besoin de ton aide ?

Fais une prière et prépare un plan pour les aider.

Mets ton plan en action !



Nous voulions servir et avons trouvé un endroit où l'on avait besoin de couvertures pour bébés. Nous avons cousu ces couvertures pendant que nous écoutions la conférence générale. C'était bien d'apprendre une nouvelle aptitude et de donner à quelqu'un dans le besoin.

Luke, Boston et Steele P., six, onze et dix ans, Caroline du Nord (États-Unis)

Comment essaies-tu d'aider d'autres personnes, comme Jésus l'a fait ?
Écris-nous pour nous le raconter !



Découpe cette carte pour te rappeler de continuer d'aider comme Jésus.